

## Polsek Narmada Bantu Pembangunan Rumah Layak Huni Milik Warganya

Syafruddin Adi - [MATARAM.XPRESS.CO.ID](http://MATARAM.XPRESS.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 15:06



Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH. MH., memimpin kegiatan Bhakti sosial yang dilaksanakan di Dusun Montong Daye, Desa Selat, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat, (22/07/2023).

Kegiatan tersebut diikuti oleh segenap anggota Polsek Narmada Polresta Mataram, Kepala Dusun dan Kepala Desa setempat serta warga masyarakat sekitar lokasi.

Bhakti sosial yang dilaksanakan tersebut yakni membantu pelaksanaan Pembangunan Rehab Rumah Layak Huni milik salah seorang warga di Dusun tersebut. Kegiatan tersebut dilaksanakan secara Gotong Royong dengan masyarakat dan pemerintah Desa setempat.

Kapolsek Narmada, saat dikonfirmasi media ini mengatakan bahwa pembangunan Rumah Layak Huni tersebut merupakan program Kemensos RI bekerjasama dengan Polda NTB.

"Melalui Bhabinkamtibmas mendata rumah-rumah warga yang tepat untuk mendapatkan bantuan kemudian kita usulkan, kemudian diverifikasi oleh tim dari Polda NTB, barulah ini ditentukan untuk mendapatkan bantuan tersebut dari Kemensos RI," jelas Kapolsek disela-sela kegiatan gotong royong tersebut.

Sementara itu Kades Selat Sahabuddin menyatakan sangat berterimakasih kepada Polsek Narmada yang telah membantu Warganya dalam mendapatkan bantuan Rehab Rumah tersebut. Ini tentu menjadi catatan baik bagi Pemerintah Desa Selat dan masyarakat.

"Kami sampaikan terimakasih dan apresiasi kepada Kapolsek Narmada yang telah berkenan mengusulkan rumah salah satu warga kami untuk mendapatkan rehab rumah Layak Huni," ucapnya.

Sedangkan Rumasih, Pemilik Rumah yang mendapat bantuan rehab rumah dari Kemensos RI mengungkapkan rasa harunya kepada semua yang telah membantu dalam perencanaan dan pembangunan rehab rumah layak huni miliknya.

Ia mengaku sangat terharu dengan apa yang sudah dilakukan Polsek Narmada kepada dirinya.

"Saya tak menyangka bahwa Masih ada jalan untuk memperbaiki rumah tempat tinggal bagi keluarga saya ini, terimakasih sekali lagi kepada Kapolsek Narmada," pungkasnya sambil menundukkan kepalanya tanda tulus terimakasih dari hatinya yang paling dalam. (Adb)